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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ４年 11月 18日 

午前・午後 11時 40分    

議会名 令和 4 年 第 6 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２３ 番     飯田 昌弘 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１ 佐野市立小中学校適正規

模・適正配置基本計画と老朽

化する小中学校施設の教育環

境の整備について 

 

（1）あそ野学園義務教育学校

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）佐野市立小中学校適正

規模・適正配置基本計画（後期

計画）を踏まえた、城北小学

校、北中学校について 

 

 

                          

 

 

 

① 小学校 7校と中学校 1校が一緒になりまし

た。現在の学校の状況を伺う。 

② 一貫校になってよかった点、悪かった点があ

りましたら伺う。 

③ スクールバスが導入されました。全国では車

内に置き去りにされる等の問題が発生してい

ます。どの様な管理体制で事故を防いでいる

のか伺う。 

④ 体調不良の児童・生徒が発生した場合の対処

方法を伺う。 

⑤ 今後開校する学校に更なる検討事項等があり

ましたら伺う。 

 

 

① 城北小で、今年度雨漏りが発生しました。な

ぜこのような事態が発生したのか伺う。 

② 解決策として行われた工事の概要と耐用年数

を伺う。 

③ 長寿命化計画に対応しているのか伺う。 
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④ 体育館は築 47年が経過しました。体育館内に

トイレがないのは城北小だけです。一貫校の

新設はいつ始まるか未定です。環境整備とし

てトイレの設置をどのように考えるか伺う。 

⑤ 北中学校は校舎築 44年、体育館築 47年で

す。 

雨漏りや体育館の天井の一部破損・落下事故

がありました。原因と対処方法について今後

の対応を含めて伺う。 

⑥ 城北小・北中ともに大規模校です。子どもに

対して担任の接する時間が少なくなります。

どの様な対応をして解消しているのか伺う。 

 

 


